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  “Viste le sollecitazioni che sono arrivate dal Presidente Bettini, colgo l’occasione per rivolgermi
a Renzi. Io sono pronto: cominciamo subito a lavorare insieme ad una dimensione
metropolitana di Firenze. Buttiamo il cuore oltre l’ostacolo per dare una governance
metropolitana, rispondendo così all’appello lanciato da Confindustria Firenze”. Il Presidente
Andrea Barducci è intervenuto questa mattina all’assemblea degli industriali fiorentini ribadendo
l’intenzione della Provincia di Firenze di procedere nella semplificazione amministrativa “senza
nessuna difesa di poltrone e rendita di posizione”.

  

“Le opere pubbliche più rilevanti degli ultimi anni – ha ricordato Barducci – sono state realizzate
fuori dal comune di Firenze, a cominciare dalla galleria dell’Alta velocità che ha richiesto un
sacrificio e un impegno da parte di altri Comuni della provincia. Si tratta ora di unire gli sforzi per
imboccare decisamente una via metropolitana in grado di risolvere molti dei problemi
infrastrutturali che interessano l’area vasta”.
  “Purtroppo – commenta Barducci – nel corso del salottino finale che ha avuto come
protagonista il Sindaco di Firenze, non si è risposto a questa precisa richiesta, preferendo
affrontare temi più generali. Mi auguro che in futuro, oltre a dispensare consigli alla Bce e al
sistema bancario italiano, si voglia dare qualche risposta concreta anche ai fiorentini. Io aspetto
fiducioso”.
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